



PRESSEINFORMATION

April 2020

Beachcomber engagiert sich im Kampf gegen Covid-19

Die mauritische Hotelgruppe unterstützt die Eindämmung des Virus und legt zeitgleich ein besonderes Angebot für medizinisches Personal nach der Krise auf

München – 15. April 2020. Während sich die ganze Welt im „Pausemodus“ befindet, um die aktuelle Gesundheitskrise zu stoppen, haben die Beachcomber Resorts & Hotels Maßnahmen ergriffen, um zur Eindämmung der Ausbreitung von Covid-19 beizutragen. So werden aktuell einige der Hotels als Quarantänebereiche genutzt und von Beachcomber Catering, der gruppeneigenen Tochtergesellschaft für Bordverpflegung, täglich mit Mahlzeiten beliefert. Dies geschieht stets unter der Einhaltung strenger Gesundheitssicherheitsmaßnahmen, auch zum Schutz des eigenen, noch vor Ort befindlichen Personals. Über die Grenzen von Mauritius hinaus hat die Hotelgruppe außerdem angekündigt, als Dankeschön für jene, die jeden Tag unermüdlich im Kampf gegen das Virus arbeiten und ihre Gesundheit aufs Spiel setzen – Ärzte, Helfer, Krankenschwestern, Pfleger etc. – ein maßgeschneidertes Angebot aufzulegen. Sobald sich die Dinge normalisieren, werden Buchungen für das kommende Jahr zum Selbstkostenpreis entgegengenommen.



© Beachcomber Resorts & Hotels

„Wir stehen vor noch nie dagewesenen Zeiten, zweifellos eine der größten Testphasen für unsere Branche seit ihrem Bestehen. Ich bin jedoch sicher, dass unsere Einigkeit und Solidarität uns helfen wird, diese Epidemie sowohl auf nationaler als auch auf internationaler Ebene zu überwinden“, sagt der CEO der Beachcomber Group, Gilbert Espitalier-Noël. Seine Gedanken sind bei allen Patienten und Betreuern auf der ganzen Welt, die sich im Kampf gegen Covid-19 engagieren.

Neben der Betreuung von Gästen, die sich in Mauritius befanden und der Mitarbeit an der Organisation der Rückkehr in das Heimatland, arbeitet Beachcomber nun eng mit der mauritischen Regierung zusammen, um vor Ort bestmöglich zu unterstützen. Die Resorts und all seine Mitarbeiter bereiten sich außerdem auf die Zeit nach Corona vor und freuen sich besonders darauf, die aktuellen „Epidemie-Kämpfer“ zu empfangen und zu verwöhnen. Medizinisches Personal kann sich bei Interesse direkt an das Beachcomber-Deutschland-Büro unter info@beachcomber.de wenden.

Informationen zu den Beachcomber Resorts & Hotels auf www.beachcomber.com sowie @beachcomber_hotels, #beachcomberexperience. Passendes Bildmaterial zur Meldung findet sich unter https://1drv.ms/u/s!ArtLo9LxcLhIai8bh_e1If_P2ls?e=w7taGu. Bitte beachten Sie die Bildrechte im jeweiligen Bildtitel.

ÜBER BEACHCOMBER RESORTS & HOTELS

Die mauritische Hotelgruppe Beachcomber Resorts & Hotels gilt als Pionier der Hotelindustrie in Mauritius – das erste Hotel wurde bereits 1952 erbaut. Heute besitzt die Gruppe acht luxuriöse Hotels in Mauritius, die für jeden Gast etwas bieten. Zu den Beachcomber Hotels zählen das Royal Palm Beachcomber Luxury, Dinarobin Beachcomber Golf Resort & Spa, Paradis Beachcomber Golf Resort & Spa, Trou aux Biches Beachcomber Golf Resort & Spa, Shandrani Beachcomber Resort & Spa, Victoria Beachcomber Resort & Spa, Canonnier Beachcomber Golf Resort & Spa und Mauricia Beachcomber Resort & Spa.

PRESSEKONTAKT

LMG Management GmbH

Lena Kleininger

Bavariaring 38, 80336 München

Tel.: +49 89 45 21 86-22

E-Mail: pr.beachcomber@lmg-management.de

Internet: www.lmg-management.de



Kontakt für Reisebranche und Endkunden:

Repräsentanzbüro für Beachcomber Resorts & Hotels

Elisabeth Sulzenbacher

Dianastr. 4, 85521 Ottobrunn

Tel.: +49-89 629849-0

E-Mail: info@beachcomber.de

Webseite: www.beachcomber.com
